

球根を植えたよ

先日、チューリップやヒヤシンス等の球根を植木鉢に植えました。春に花が咲くのが楽しみです。

<観察カードより>

チューリップ	ヒヤシンス	チューリップ
		
<p>ぼくのきゅうこんのいろは、ちやいろです。かわをむくと、まっしろだったので、びっくりしました。</p>	<p>きゅうこんのいろは、むらさきとしろでした。おにぎりみたいなかたちでした。大きさは、みみぐらいでした。</p>	<p>きゅうこんのかわは、うすいちやいろで、ぱりぱりしています。にんにくみたいで、おいしそうでした。</p>

気持ちを想像したよ

国語科「くじらぐも」の学習では、子供たちとくじらぐもの様子や気持ちを想像し、楽しく動作をしたり音読をしたりしました。

<くじらぐもに乗った場面>

○よし、みんなを、うみとむらとまちにつれていこう。みんなにたのしんでもらおう。

○まちが小さくみえる。うたをうたうといいきもち。空の上からは、こんなにきれいなけしきが見えるんだ。

○きてくれてありがとう。ともだちになってくれてありがとう。

○うわ、たかい。まちがみえるぞ。けしきがきれいだな。

くじらぐも

子供たち

